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Wenn sich die Realität als Täuschung entpuppt 
Täuschung wird zur Realität 

 

 

 

Viele Menschen sind heute in einem Netz von perfiden, perversen, satanisch 

verursachten Täuschungen gefangen. Sie sind den „gutgemeinten Versprechungen“ 

von Reichtum, Gesundheit, kultureller und sozialer Diversität, dem Gender-Gaga, 

Bewahrung und Erhaltung von Natur, Fauna und Flora, Klima-Hysterie auf den 

Leim gegangen. Und alles ist nur ein groß angelegtes heimtückisches, diabolisches 
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Blendwerk, um uns davon abzuhalten der Wahrheit hinter der Propaganda der 

regierungstreuen, korrupten Medien auf den Trichter zu kommen.  

 

Uns sollen Scheuklappen verpasst werden, damit wir unseren Blick wie gebannt 

auf die manipulierten Nachrichten fokussieren, die uns in permanenter Angst und 

Panik als Normalzustand festsetzen sollen. Große Teile unserer Völker sind schon 

so weit getrimmt worden, dass sie auf eigenes Denken und auf eine eigene Meinung 

verzichten und sich bereitwillig den dämonisch initiierten Täuschungen ergeben 

und anstandslos Mitmenschen die abweichende Ansichten vertreten, 

diskriminieren, ausgrenzen und denunzieren. Es ist, der von Satan geleiteten Elite 

gelungen, unsere westlichen Gesellschaften weitgehend mit seinen diabolischen 

Gedankengut zu infiltrieren. 

 

Täuschungen: 

Wir dürfen Jesu Worte anlässlich der Auseinandersetzung mit den Juden nicht 

vergessen als sie ihm sagten „sie seien Abrahams Samen“  

 

Johannes 8:39–44 SCHLA2K 
39 Sie antworteten und sprachen zu ihm: Abraham ist unser Vater! Jesus 
spricht zu ihnen: Wenn ihr Abrahams Kinder wärt, so würdet ihr Abrahams 
Werke tun. 40 Nun aber sucht ihr mich zu töten, einen Menschen, der euch 
die Wahrheit gesagt hat, die ich von Gott gehört habe; das hat Abraham nicht 
getan. 41 Ihr tut die Werke eures Vaters! Da sprachen sie zu ihm: Wir sind 
nicht unehelich geboren; wir haben einen Vater: Gott! 44 Da sprach Jesus zu 
ihnen: Wenn Gott euer Vater wäre, so würdet ihr mich lieben, denn ich bin 
von Gott ausgegangen und gekommen; denn nicht von mir selbst bin ich 
gekommen, sondern er hat mich gesandt. 43 Warum versteht ihr meine Rede 
nicht? Weil ihr mein Wort nicht hören könnt! 44 Ihr habt den Teufel zum 
Vater, und was euer Vater begehrt, wollt ihr tun! Der war ein 
Menschenmörder von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit, denn 
Wahrheit ist nicht in ihm. Wenn er die Lüge redet, so redet er aus seinem 
Eigenen, denn er ist ein Lügner und der Vater derselben. 
 

Die Menschen die Jesus Gottes Sohnschaft absprachen, waren verblendet von der 

eigenen Vorstellung Ihrer Abstammung, die ihren Ursprung in Abraham hatte. Nur 

haben sie vergessen, dass nicht die physische Abstammung sie als Kinder Abrahams 

ausweist, sondern ihr Umgang mit Abrahams geistlichem Erbe. Weil sie nicht 
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entsprechend handelten, sagte Jesus ihnen klar, wer sie leitet und von wem sie 

beeinflusst werden, nämlich von ihrem Vater dem Teufel.  

 

Sie waren nicht Jesu Nachfolger, sondern schon damals erlagen sie der Verführung. 

Weil sie zu Satans Reich gehörten, nannte Jesus sie selbst dessen Kinder. Genauso 

verhält es sich auch heute, wer nicht zu Jesus gehört, hat den Teufel, der Vater der 

Lüge als Vater. Warum erwarten wir, von dem Kindern des Vaters der Lüge, dass 

sie die Wahrheit erzählen? Sagt nicht schon Jesus sie kennen die Wahrheit nicht? 

 
Johannes 8:47 SCHLA2K 
Wer aus Gott ist, der hört die Worte Gottes; darum hört ihr nicht, weil ihr 
nicht aus Gott seid. 

 

Weil sie nicht aus Gott sind, hören sie die Worte der Wahrheit nicht. Sie sind 

verblendet von der scheinbaren Realität, die sich zum Schrecken derjenigen die 

daran geglaubt haben, als Lüge und Täuschung entlarven wird.  

 

Halten wir eine Tatsache fest: 
Wer nicht Jesus als seinen Herrn angenommen hat, ist ein Kind des Vaters der Lüge 
und wird seine Werke bereitwillig tun und weiterverbreiten. Die sind Täuschung, 
Lüge, Betrug und Zerstörung. Denn der Teufel ist der Vater der Lüge und ein 
Menschenmörder von Anfang an. 
 
Geistliche Täuschungen: 

Das Wort Gottes sagt uns: 

 
1 Peter 5:8 SCHLA2K 
Seid nüchtern und wacht! Denn euer Widersacher, der Teufel, geht umher 
wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen kann; 
 
 

 
• Täuschungen die dich deiner Zukunfts-Perspektive berauben  

Satan möchte uns entmutigen, einschüchtern, mit der alten so bekannten 

und trotzdem wirksamen Anmache: “Sollte Gott gesagt haben, dass: 

 

•  Du errettest bist,  
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• Deine Sünden vergeben sind,  
• Du ein geliebtes Kind des Vaters bist,  
• Er dich nie verlässt noch versäumt,  
• Er Dich heilt,  
• Er Deine Kraft ist,  
• Dein Leben mit Gutem sättigt  

 
Nur um einige seiner Anmachen zu nennen. Er wird immer versuchen Gott und 

sein Wort zu verunglimpfen. Er säht immer Samen des Zweifels, die Gottes 

Integrität in Frage stellen.  

 

Sei Dir bewusst, Satan kennt unsere Schwachstellen und genau dort wird er seine 

perfiden Angriffe ansetzen. Zum Beispiel: Früh morgens, wenn wir uns noch im 

Halbdusel befinden oder wenn wir uns schwach und unwohl fühlen, und dann 

stehen wir mit einem schlechten Empfinden da, und finden uns nur schwer 

zurecht, als ob uns irgend etwas Schreckliches, unerklärliches widerfahren ist.  

 

Er möchte uns unserer Zukunftsperspektive berauben in dem er uns klarzumachen 

versucht, wie schrecklich die Zeit sein wird, die vor uns liegt und dass wir den 

kommenden Herausforderungen sowieso nicht gewachsen sind und scheitern 

werden. 

 

Er möchte, uns die Sicherheit und die Geborgenheit der Nähe Gottes berauben. Das 

gelingt ihm, wenn wir beginnen hinzuhören und uns mit Ihm wenn auch nur 

verbal anlegen. Darum rät das Wort Gottes uns: 

 

Jakobus 4:7 SCHLA2K 
So unterwerft euch nun Gott! Widersteht dem Teufel, so flieht er von euch; 

 
Widerstehen sollten wir nach Gottes Anweisungen und das geht so: 

• Einen Schritt zurück in Gottes Arme.  

• Dann aus einer sicheren Position heraus widerstehen wir dem Teufel.  

• In Gottes Nähe hat Satan keine Chance uns zu überwältigen. 

• Denn da kämpfen nicht mehr wir, sondern Gott gibt uns Schutz.   

 
Bedenken wir, er möchte uns vorgaukeln, dass die von ihm projizierte 

Scheinwirklichkeit die Realität widerspiegelt, in der wir leben. Und die glanzvolle 
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Scheinwelt, mit der er viele verführt, dass es sich dabei um das wirkliche Leben 

handelt. Nur hat er vergessen, dass Glanz nicht Licht ist, sondern bestenfalls eine 

Spiegelung dessen sein kann. Glanz 1 hat kein Licht 2 in sich selbst. Es handelt sich 

nur um ein Abglanz der Wirklichkeit, eine Verzerrung der Wahrheit.  

 

2 Corinthians 11:14 SCHLA2K 
Und das ist nicht verwunderlich, denn der Satan selbst verkleidet sich als ein 
Engel des Lichts. 

 

Warum wundern wir uns, wenn nicht gar halten es für unmöglich, dass wir einer 

Täuschung erliegen, wenn das Wort Gottes lehrt, dass sich Satan als Engel des 

Lichts verkleidet.  Um uns hinters Licht zu führen. Satan verkleidet sich als Engel 

des Lichts, das ist eine Maskerade zur Verführung der Leichtgläubigen. Wir sollten 

über keine Täuschung erstaunt sein, mag sie noch so perfid-listig und bösartig sein. 

Wir haben keine Ahnung und Vorstellung davon wie verdorben, bösartig, 

verschlagen hinterlistig, gemein, heimtückisch, gefährlich Satan ist; genauso 

können wir uns nicht ausmalen wie gut, gnädig, treu, gütig, freundlich, liebend 

Gott ist. Diese beiden in ihren Extremen zu erfassen, liegt weit jenseits unserer 

Vorstellung.  

 

Die geistliche Wahrheit die unser Innerstes bestimmt, wird von der heutigen 

medial geprägten Gesellschaft nur als ein Trugbild, eine Fata Morgana bzw. 

Wunschtraum bezeichnet. 

 
• Retroperspektive Lügen 

Wie oft wünschen wir, dass eine Zeit in unseren Leben anders verlaufen 

wäre. Wir hätten diese Zeit gerne anders genutzt und hadern darüber, dass 

wir unserer Ansicht nach diese Lebenszeit verschwendet haben, dabei lassen 

wir es ganz außer Acht, dass gerade diese Zeit die Brücke war zu dem, was 

wir heute sind bzw. tun.  

 

Letztendlich hadern wir mit Gott über seine, unserer Meinung nach 

schlechte Führung in dieser Lebensphase. Das Schlimmste, was dabei 

 
1 Glanz ist eine optische Eigenschaft einer Oberfläche, Licht ganz oder teilweise spiegelnd zu reflektieren. Ist eine Oberfläche nicht glänzend, weil sie 

Licht diffus reflektiert, so nennt man dies Mattheit. Genau wie Farbe ist der Glanz eine Eigenschaft, die zum visuellen Erscheinungsbild einer Oberfläche 

beiträgt. Glanz ist ein Sinneseindruck und daher vom Betrachter abhängig. 
2 Licht ist der für das menschliche Auge adäquate Sinnesreiz. Dabei wird die Intensität des Lichts als Helligkeit wahrgenommen, die spektrale 
Zusammensetzung als Farbe.[1] 

https://de.wikipedia.org/wiki/Licht
https://de.wikipedia.org/wiki/Reflexion_(Physik)
https://de.wikipedia.org/wiki/Farbe
https://de.wikipedia.org/wiki/Sinnesreiz
https://de.wikipedia.org/wiki/Intensit%C3%A4t_(Physik)
https://de.wikipedia.org/wiki/Helligkeit
https://de.wikipedia.org/wiki/Farbe
https://de.wikipedia.org/wiki/Licht#cite_note-1
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geschieht ist, dass wir die Einflüsterung Satans aufgreifen und uns dadurch 

irritiert, die wirklich wichtigen Lehren dieser Zeit negieren.  

 

Zudem schaden wir uns dadurch, dass wir durch dieses Verhalten unseren 

Lohn kleinreden bzw. verschenken, weil wir den verderblichen 

Einflüsterungen mehr glauben als Gottes weisem Plan über unserem Leben. 

 
• Anklagen wegen mit bekannten Sünden 

Wer kennt denn nicht die Anklagen, dass längst vergangene und bekannte 

Sünden doch nicht vergeben und getilgt sind. Zweifel in diesem Bereich 

hindern uns daran unseren Weg mit Jesus froh, glücklich und befreit 

weiterzugehen.  

 

Bitte denkt immer daran, Satan ist jedes Mittel recht, uns Knüppel zwischen 

die Beine zu werfen, um uns auf unseren Glaubensweg aufzuhalten. Er hat 

keinerlei Skrupel, alles, was uns, unserem guten Ruf, Gesundheit, Familie 

schadet aufzubieten und einzusetzen. Ihm ist es einzig und allein wichtig uns 

auf unseren Weg aufzuhalten bzw. am Weitergehen zu hindern. 

 

Ich möchte ein Beispiel einer Täuschung aufzeigen, wie Gott meiner Tochter 

Daniela erklärte wie real sich Täuschungen auswirken können und wir aus 

uns keine Möglichkeiten haben hinter die Täuschung zu sehen. 

Sie befüllte ihren Wasserkrug mit frischem Wasser und stellte 

ihn auf den Esstisch. Nach einer Zeit setzte sie sich an den 

Tisch und wunderte sich, dass Tee im Wasserkrug war.  

 

Sie konnte sich nicht erklären, wie das geschehen konnte. 

Darauf fragte sie Michael ihren Mann, ob er den Inhalt des 

Kruges ausgewechselt habe. Als er das verneinte, war das 

Rätsel noch größer.  

 

Das Ganze löste sich auf, als sie hinter den Wasserkrug sah, 

entpuppte sich was diese Verzerrung der Realität verursacht 

hat. Es war ein gelbes Zitronensaftgefäß (Siehe Bild 2) 

 

Da sprach der Geist Gottes: Ihr werdet nicht mehr fähig sein zu unterscheiden was 

Realität und Wahrheit ist, weil die Täuschungen so real sind, dass nur mein Geist 
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Euch die Wahrheit offenbaren kann. Darum entfernt Euch nicht aus meiner Nähe 

nur so werdet ihr von der Wahrheit erleuchtet. Jedoch es gibt keinen Grund sich 

zu fürchten den habe ich nicht gesagt: 

 

Matthäus 28:20 SCHLA2K 
und lehrt sie alles halten, was ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei 
euch alle Tage bis an das Ende der Weltzeit! Amen. 
 

Glaubt meinem Wort denn ich bin das Wort und was ich zugesagt habe, hat 

Bestand. Ganz egal wie stark die kommenden Erschütterungen sind die, die 

Menschheit treffen. Meine Zusagen an meine Kinder sind fest gegründet, 

 

Matthäus 24:35 SCHLA2K 
Himmel und Erde werden vergehen, aber meine Worte werden nicht 
vergehen. 

 
Ich bin bei Euch und werde euch weder verlassen noch versäumen. Ich bin der 

Weg, die Wahrheit und das Leben. Ich bin derjenige der euch auf dem Weg der 

Wahrheit zum Leben führt.  

 

John 8:12 SCHLA2K 
Nun redete Jesus wieder zu ihnen und sprach: Ich bin das Licht der Welt. 
Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis wandeln, sondern er wird 
das Licht des Lebens haben. 

 
Weil wir Kinder des himmlischen Vaters sind und wenn wir uns in seinem Schatten 

aufhalten, erkennen wir die Täuschungsversuche, die auf uns angelegt sind. 

Vergessen wir nie Gott ist Licht und jedes Dunkel ist vor Ihm offenbar. Aus seiner 

Nähe erkennen selbst wir die dunklen Machenschaften und können uns 

entsprechend verhalten. 
 
Wir haben nichts zu befürchten, vielmehr sollten wir die vor uns liegende Zeit 

willkommen heißen, denn es wird die siegreichste der Menschheitsgeschichte sein. 

Gott wird durch seine Kinder der verlorenen Welt seine grenzenlosen Macht 

offenbaren.  
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Zeichen und Wunder werden alltäglich und der Normalzustand seiner echten 

Nachfolger sein, während gleichzeitig das Gericht am Hause Gottes losgetreten 

wird und das Falsche, Laue, verwässerte Christentum bloßgestellt werden wird. 

Gott wird es nicht mehr dulden, dass seine freimachende Botschaft verwässert, 

weichgewaschen weitergetragen wird. Das Gericht am Hause Gottes wird 

alttestamentliche Ausmaße erreichen, die wir uns jetzt noch nicht vorstellen 

können. Gottes Antwort wird sofort erfolgen nicht wie wir es sind gewohnt 

aufgeschoben werden. Wundern wir uns nicht, wenn sich Vorfälle ereignen, wie 

sie bei Ananias und Saphira erfolgt sind. Gott wird sein Haus von allen Unrat 

säubern. 

 
Wie sagten schon die Herrscher des Altertums: 
 

So steht es geschrieben ...  so soll es geschehen 
 


